

C.I.J.

Communiqué n^o. 58/9
(non-officiel)

Les renseignements suivants, émanant du Greffe de la Cour internationale de Justice, ont été mis à la disposition de la presse:

Le jeudi 25 septembre 1958 à 11 heures s'ouvriront les audiences publiques consacrées à la procédure orale en l'affaire relative à l'application de la Convention de 1902 pour régler la tutelle des mineurs.

Cette affaire a été introduite le 10 juillet 1957 par une requête du Gouvernement du Royaume des Pays-Bas contre le Gouvernement du Royaume de Suède (voir communiqué n^o. 57/17).

La Haye, le 27 août 1958.

I.C.J.

Communiqué No. 58/9
(Unofficial)

The following information from the International Court of Justice is communicated to the Press:

Public hearings in the case concerning the application of the Convention of 1902 governing the guardianship of infants will begin on Thursday, September 25th, 1958 at 11 a.m.

Proceedings in this case were instituted on July 10th, 1957, by an Application of the Government of the Kingdom of the Netherlands against the Government of the Kingdom of Sweden (see Communiqué No. 57/17).

The Hague, August 27th, 1958.
